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周伍权作为深圳公路货运与物流行业
协会会长，认为他们的企业与郑州航空港
有着最佳的匹配度，而对于来郑州投资他
也谈了 3 个重要的因素。“首先从全国来
看，郑州处于中原，这个位置太好了，我们
做物流不能只做河南的生意，也不能只做
周边，未来是全国的，所以第一考虑郑州
在全国的地理位置。另外，这里与我们协
会企业整体的战略规划是一致的，这次就
是你们不来招商、不来谈，我们也会来郑
州。第三就是航空港的定位和规划与我
们的发展吻合，比如我们做公路货运枢
纽，搭建平台，航空物流总是要接触地面
的，这样链条才能转起来。所以说我们的
匹配度最高了。”

周伍权告诉记者，这次他们是带着目
的和使命来的，希望用五年的时间，带领深
圳的物流企业，京广线上每个省的节点城
市，打造一个深圳物流产业园。“深圳是我
们的大本营，已经在广州、长沙、武汉落地
了，现在就是郑州。”他认为，深圳的物流在
全国一流，深圳物流产业园落地郑州，将会
让郑州的物流业发展水平赶上甚至超越深
圳。“我们带着成功的经验来，带着失败的
教训来，所以在郑州发展可以少走弯路。”

身为深圳企业家代表团的一员，同时也是
已经在郑州落地项目的企业华南城的总裁梁满
林在昨日的交流中完全成了郑州的宣传员，他
总结了来郑州投资越早越好的三大原因是：“早
来的可能用相对便宜的价钱买到东西，好的位
置可以选到，庞大的商机空间你能占领先机。”

梁满林介绍了大家非常关注的郑州华南
城的进度，不到一年时间完成了 200 万平方米
的建设，预计到年底达到 330 万平方，完成投
资 150 亿元。“如此快的速度我们是没有想到
的，如果没有政府的支持肯定不会有这样的速
度。”也正是因为这种发展的速度，华南城在
郑州的开业也将提前到明年年中。他介绍，
在全国七个华南城中，郑州华南城不是最大
的，也不是最小的，但一定是最好的，这是因为
当地政府对华南城的高标准和高要求。“我们
很喜欢郑州市对我们的要求，这次在郑州，我
看到了再上一个台阶的希望。”

在洽谈会上，梁满林还向在座的 100多名
深圳企业家热情推介郑州：“华南城在郑州之
所以有这样的速度主要是省市政府的支持，我
们企业没有想到的，政府想到了；我们想到的，
政府已经做到了。”

说到郑州航空港，梁满林在会下接受记者
采访时说，其实他们来郑州投资时已经听说，
但是没想到步伐这么快。“我们看到航空港已
经蓄势待发了，我们就是冲着郑州的今天来
的，这里每天都在进步而且很快。我们是物流
项目，也会有商贸、酒店、会展，这些都是与航
空分不开的，现在有了航空港特别的政策，我
们信心很大，也希望能够加快投资的步伐。”

这次带领 100 多名深圳企业家来郑
州，张思民直呼过去了解少：“我们是带着
亲情、友情和感情来的，这次下了飞机就眼
前一亮，特别是刚才看了郑州的推介片，我
只觉得投资力度还是太小，已经有9个项
目签约，经过这次接触我相信会有更多的
项目落地河南落地郑州。”

张思民说，这些来郑州的深圳企业家，
在深圳乃至全国各个领域里面，都是民营企
业家的杰出代表，有很多优秀的产业。“我也
经常讲，深圳扫地都能扫出全国第一来，这
是深圳的软环境和深圳改革开放三十年来
沉淀下来的优势企业，涌现出一批榜样性的
企业，比如华为、比亚迪、腾讯。”

他在发言中说：“都说得中原者得天
下，这次真的是机会，我看了介绍，郑州快
速发展是所有要素几乎全部具备了，企业
家期盼的更大的要素，软环境，你们也给我
们打造了，你们这种亲商重商爱商的感情，
是所有要素里面最需要有这个，有了这个
其他都好办了。”他认为，政策优惠，软环境
提升，以及均衡、平等的市场竞争机会，郑
州都拥有了，因此未来几年郑州的发展不
可小视。

对于航空港，张思民告诉记者，对于企
业家来说，这是一个巨大商机。“春江水暖
鸭先知，企业家都很聪明，应该说都已经感
受到了，要抓住先机，要领先市场一步，所
以这次企业家的热情都很高，而且这热情
是实实在在的，是科学调研和理性判断的，
有这么多人来，是因为相信这里的前景。”

“这次来郑州是
带着目的和使命的”
周伍权
深圳市公路货运与物流行业协会会长

“早来郑州投资
有三大好处”
梁满林
华南城控股有限公司执行董事 总裁

“看到郑州，就
觉得投资力度还是
小了”
张思民
十届全国人大代表、深圳市工商联主席
深圳市海王集团董事长
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本报讯 昨日，由深圳市委、深圳市
人民政府、郑州市委、郑州市人民政府联
合主办的“深圳市知名企业家河南（郑
州）行活动”在郑启幕，郑州及航空港经
济综合实验区推介会暨郑深企业合作共
赢洽谈会隆重举行，来自深圳的百余名
企业家齐聚郑州，与郑州的企业界代表
交流互动，携手共谋发展。

深圳市委常委、统战部部长张思平，
十届全国人大代表、深圳市工商联主席、
海王集团董事长张思民，深圳市委两新
组织工委书记、统战部副部长、工商联党
组书记邱秋华等出席活动。

省市领导史济春、吴天君、陈雪枫、
马懿、胡荃、孙金献、王跃华、张延明、马
健、崔凡，市政府秘书长王春山等出席活
动。

市委副书记、秘书长王璋主持会议。
副省长陈雪枫在致辞中说，中原经

济区、郑州航空港经济综合实验区先后
上升为国家战略，为河南进一步加快发
展搭建了重要载体和新的平台，为境内
外企业来河南投资兴业提供了广阔舞
台。与此同时，河南也将不断提升服务
水平，为广大投资商提供更加健全的法
制环境、更加开放的政策环境、更加诚信
的人文环境、更加优质的服务环境和更
加稳定的社会环境。诚挚邀请深圳和世
界各地的客商投资郑州，希望郑深两地
能够不断创新合作方式，拓展合作领域，
提升合作层次，共同开创郑深交流合作
的新篇章。

张思平在致辞中说，“得中原者得天
下”，看了郑州市和航空港的介绍，我们
倍感振奋，郑州、河南潜力巨大，前景美
好。希望此次来郑的深圳企业家，能主
动跟郑州市进行交流沟通，更好地学习
郑州市拼搏精神和好的经验，促进两地
共同发展，推进产业进一步做强做大，为
两地的经济合作，为实现国家伟大的目
标作出积极贡献。

市委副书记、市长马懿做市情推介。
他说，郑州和深圳相距较远，但交流密切，
尤其是经济交往活跃。在长期的交往中，
两地建立了非常紧密的关系，结下了深厚
友谊。真诚地欢迎深圳企业家来郑旅游
观光、投资兴业，郑州将充分发挥比较优
势，积极为外来投资企业营造良好的软硬
件环境，立足于可持续发展，倾力引进和
实施一批具有国际影响力、国内辐射力、
国内外资源整合力的项目，认真学习深圳
的先进经验，坚持分工协作、优势互补、错
位发展，努力实现合作共赢。

郑州航空港经济综合实验区管委会
主任张延明作航空港经济综合实验区情
况推介。他说，作为全国首个航空港经
济发展先行区，郑州航空港经济综合实
验区将以“建设大枢纽、培育大产业、塑
造大都市”为发展主线，力争打造“国际
航空物流中心、以航空经济为引领的现
代产业基地、内陆地区对外开放重要门
户、现代航空都市、中原经济区核心增长
极”。

活动现场共成功签约项目9个，签约
金额71亿元。同时，在场外通过这次活
动郑州与深圳还签约了15个项目，签约
金额达到275亿元。整个活动，郑深两市
共签约项目24个，签约金额346亿元。

会后，我市各县（市）区、开发区与深
圳企业家还进行了交流互动和自由对
接。

郑州深圳开启跨越千里的合作
深圳知名企业家河南（郑州）行启幕

“我们是带着亲情、友情和感情来的”“我们是带着亲情、友情和感情来的”
郑深企业合作共赢洽谈会举行，签约24个项目，引资346亿

作为两个商会的会长，吴换炎有上千家企业
资源，这次参加交流后，他非常高兴：“我下次要自
己组团，带会员企业再来郑州考察项目。”他认为，
河南作为农业大省，这些年来的崛起力度很大，是
后发优势很强的省份。

吴换炎介绍，由于深圳经过改革开放三十年
的发展，土地资源已经几乎没有了，因此，“深圳企

业要做大做强必须往外走，选择郑州，是很理智
的，这里的区位交通优势突出，人文和文化底蕴深
厚，是我们深圳企业转移的好地方”。

他告诉记者，未来他会带企业来郑州做产业
园，然后帮郑州做招商引资，比如可以做物流园、
高新科技园区、工业园或者总部经济等，把港资台
资企业引到郑州来。
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